

# 「がんばれ！」

## 関川っ子」

七月十八日、青少年育成関川村民会議（伝信男会長）は、「がんばれ！関川っ子」激励会を村民会館で開催しました。  
 激励会には、村教育委員会や体育指導員など関係者約三十人が出席。全国大会や北信越大会に出場する選手にエールを送りました。



\*写真は激励会に出席された方のみ掲載しています。

### 《選手紹介》

\* 敬称略

#### 全国大会出場選手

わんぱく相撲

小池 一毅（関小学校6年・下関）

バドミントン

細野 愛理（荒川高校1年・下関）

松田 瑞紀（荒川高校1年・上関）

ソフトテニス

渡辺 未紅（荒川高校2年・下関）

剣道

山口 拓郎（荒川高校2年・辰田新）

柔道

新野 竜弥（荒川高校2年・金丸）

#### 北信越大会出場選手

硬式野球

伊藤 直輝（日本文理高校2年・上関）

平田 圭佑（村上桜ヶ丘高校2年・平内新）

平田 優太（村上桜ヶ丘高校2年・小見）

バドミントン

松田 遥子（新発田商業高校3年・下関）

加藤 愛夢（新発田商業高校2年・鮎谷）

バスケットボール

近 明宏（新発田南高校3年・高田）

ソフトテニス

河内麻衣子（新発田南高校3年・湯沢）

ラグビー

伊藤 大貴（新発田南高校3年・沼）

弓道

加藤 冬樹（新発田南高校3年・鮎谷）

## 下越中学校体育大会

陸上競技大会が7月3日・4日、各種大会が7月9日・10日にそれぞれ行われ、関川中学校の生徒が活躍しました。（数字は順位・敬称略）

### 《陸上大会》

#### 男子四種競技

①近 正人（幾地・2年） 記録 1,832点

#### 男子走高跳

①近 正人（幾地・2年） 記録 1 m60 cm

#### 女子走高跳

⑦伊藤恵里香（下関・2年） 記録 1 m35 cm

#### 女子走幅跳

⑧近 美里（辰田新・1年） 記録 4 m40 cm

#### 女子砲丸投

③近 美咲（辰田新・3年） 記録 10 m40 cm

～以上県大会出場～

### 男子低学年リレー

①高井和人（高瀬・1年）・高橋 慧（大石・2年）・津野祐真（湯沢・1年）・近 正人（幾地・2年） 記録50秒57 県大会種目なし

### 《各種競技》

軟式野球 県大会出場ならず

バスケットボール ③ 県大会出場

バレーボール ④ 県大会出場ならず

ソフトテニス 団体 県大会出場ならず

剣道 女子団体 ③ 県大会出場

柔道 男子団体 ③ 県大会出場

#### 男子個人

66kg級 ②鈴木 耀太（下関・3年）

73kg級 ①高橋 慧（大石・2年）

81kg級 ①近 賢太郎（宮前・3年）

#### 女子個人

48kg級 ③加藤 亜夢（鮎谷・3年）

70kg級 ③黒木 優美（山本・3年）

～以上県大会出場～

# 大会結果

\* 敬称略

## 第26回

新潟マスターズ  
陸上競技選手権大会

期日 6月8日

会場 新潟市陸上競技場

成績

800m走(70歳以上の部)

第1位 船山 勝雄(勝蔵)

記録 3分6秒33

(大会新)

400m走(70歳以上の部)

第1位 船山 勝雄(勝蔵)

記録 1分19秒18

100m走(70歳以上の部)

第2位 船山 勝雄(勝蔵)

記録 15秒62

## 日清食品カップ

第24回 全国小学生

陸上競技交流大会

新潟県予選会

期日 6月29日

会場 東北電力ビッグスワンスタジアム

成績

女子4x100mリレー

第7位 関川スポーツ少年団

記録 1分1秒52

《出場選手》

渡辺 晶(下関)

渡辺 舞(上関)

鈴木カノン(南中)

大島 佳乃(上野新)

## 第14回

教育委員長杯

壮年ソフトボール大会

期日 7月13日

会場 村スポーツ公園

結果

優勝 豊球会(新発田市)

準優勝 緑町三丁目

(新発田市)

第3位 センガリ(新発田市)

同 関川ソフトボール愛

好会

## 第22回

高齢者交通安全

ゲートボール大会

期日 7月24日

会場 ふれあいど〜む

結果

優勝 あだるがネンシ

準優勝 上野ゲートボール  
第3位 高田  
敢闘賞 もんじゃチーム



# 随想リレー

53



川村三千男 先生

(川北小学校 校長)

私の小学校時代の夏休みは、午前六時の起床で始まりまし。近所のお寺へ行き、ラジオの準備をして、子ども会のみんなでラジオ体操を行います。家に帰って朝食を食べ、勉強と一日分の手伝いをして出発を待ちます。九時と同時に中学校のグラウンドへ集合して、ソフトボールに陣取りゲーム、お寺へ移動してのチャンバラごっこに警察官ごっこ続きます。家へ帰って昼食を食べて、午後の部は川での水泳が始まります。カメやウナギを捕まえたり、深い淵で飛び込んだり、ある時は山奥の川で巨大な生物を捕まえたりもしました。

夕方は、また友だちと山へ昆虫採集に出かけます。セミにチョウやトンボを捕まえました。国のチョウとして有名なオムラサキも時々捕まえました。標本作りに熱中しました。朝四時に友だちと山へ行き、カブトムシやクワガタムシを虫かごに一杯捕ったこともあります(後で、逃がしました)。豊かな自然の中で、毎日規則正しくたつぷりと遊びました。ですから、自然や生き物が大好きです。関川村にも、素晴らしい自然があります。この豊かな自然を愛し、大切にしてくる子どもたちを育てていくことが、私たち大人の仕事だと思えます。

9月1日号は、本間直也校長(関小)にバトンタッチ!